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Набравшая обороты предвыборная

кампания в Юбилейном уже поразила всех

наблюдающих за ней небывалым доселе

уровнем бессовестности и откровенного ма-

разма. Истеричная попытка кирпичёвской

орды удержаться у власти лишний раз убеж-

дает в полной беспринципности и отсутст-

вии каких-либо тормозов у нынешнего мэра. 

Сегодня он пошел ва-банк, справедли-

во полагая, что в случае проигрыша на вы-

борах ему придется очень серьезно отве-

чать за воровство и коррупцию прошедших

лет. А потому в ход идут самые безбашен-

ные пропагандистские трюки. Если в 2008 г.

Валерий Кирпичёв без всякого на то разре-

шения использовал сверхпопулярную на тот

момент символику "Единой России", то сего-

дня в своих предвыборных листовках он за-

махнулся куда выше - и, не смущаясь, публи-

кует свой не отягощенный интеллектом

фейс рядом с фотографией (свят, свят,

свят) Владимира Путина! Ну конечно, "Еди-

ная Россия" сегодня явно не в моде, даже

поговаривают о ликвидации этой партии. Бо-

лее того, в декабре после провальных для

партии власти результатов думских выборов

в Юбилейном губернатор Громов предложил

Валерию Кирпичеву и главам еще трех муни-

ципальных образований подать в отставку.

Со своих постов ушли все …кроме Кирпиче-

ва - он продолжает с упорством обреченно-

го цепляться за власть. 

Что касается издания листовок Путин -

Кирпичев, то не слишком ли далеко заносит

нашего мэра с внезапно атрофированными

партийными чувствами? Может у него и соб-

ственноручно подписанное разрешение от

Владимира Владимировича имеется на пуб-

ликацию подобных фотографий? Видимо

следующим этапом будет прижизненное

причисление Валерия Кирпичева к лику ме-

стных святых, соответствующим образом

подписанное и оформленное Господом Бо-

гом нашим. А что - в предвыборной борьбе

поддержка свыше никому еще не мешала :) 

Попытка примазаться к рейтингу Вла-

димира Путина говорит об одном - нынешняя

городская власть цепляется за малейшую

возможность сохранить свою безбедную

жизнь еще на один срок. А поскольку народ-

ной поддержкой Валерий Кирпичев уже дав-

но не пользуется, то и приходится ему выду-

мывать такие вот липовые агитки, ставя себя

на одну ступень с главой государства. Он и

на выборах зарегистрирован как "самовы-

движенец" - то есть за восемь лет его сиде-

ния в кресле главы города не нашлось ни

одной партии или просто объединения граж-

дан, готовых выдвинуть Кирпичева на третий

срок! То, что данная агитационная продук-

ция Кирпичева - элементарная липа, ясно

без всяких экспертиз. Не по чину мэру Юби-

лейного красоваться на одном развороте с

Владимиром Путиным, не дорос еще! С пор-

третными фокусами Кирпичева далее пусть

разбирается аппарат премьер-министра

(оригиналы листовок уже туда отправлены),

мы же поговорим о других, не менее удиви-

тельных косяках нынешней предвыборной

баталии. 

Параллельно Валерий Кирпичев по

старой традиции пытается закрепить за со-

бой избирателей, традиционно голосующих

за КПРФ. Тут стоит пустить слезу умиления.

Думаю, Владимир Владимирович Путин и

Геннадий Андреевич Зюганов были бы очень

удивлены, узнав, что подлинное объедине-

ние их предвыборных идеологических плат-

форм (весьма радикально различающихся,

кстати) произошло не где-нибудь, а в подмо-

сковном Юбилейном, в лице его нынешнего

мэра. Потому предлагаю отныне официаль-

но закрепить за Валерием Викторовичем

звание миротворца. Так и будем писать - Ва-

лерий "Миротворец" Кирпичев. Точно в свя-

тые метит…

Заигрывания нашего миротворца с го-

родским отделением КПРФ идут уже очень

давно, еще с 2004 года. Продолжились они

и в 2008 году, продолжаются и сейчас, хотя

одновременно Валерий Кирпичев офици-

ально является членом партии "Единая Рос-

сия", Но почему-то это не мешает руководст-

ву городского отделения компартии в оче-

редной раз выступать в поддержку Кирпиче-

ва на выборах. Что это - наглость одного или

бессовестность некоторых других? На мой

взгляд, основная проблема именно в бессо-

вестности некоторых других, то есть отдель-

ных руководителей отделения КПРФ в Юби-

лейном.  

Для этого просто надо вспомнить, как в

2004 лично Иван Иванович Аксенов, "комму-

нист №1" Юбилейного, по рублю за штуку

разносил газеты в поддержку "колбасного

барона" Виктора Яцкина и тогда еще "охран-

ника сутки-трое" Кирпичева, которые уж ни-

как не похожи на борцов за социалистичес-

кое светлое будущее. Скорее наоборот, их

методы политической борьбы напоминают о

самых отвратительных чертах эпохи перво-

начального накопления капитала. Точно так

же двойственная позиция руководителей го-

родского отделения КПРФ, поддержавших в

2008 году единоросса Кирпичева, наводит

на мысли об их банальном материальном ин-

тересе и унизительных спекуляций на идеях

КПРФ.

Но в 2012 году эта откровенная полити-

ческая проституция поистине достигла апо-

феоза. Возьмем в руки список кандидатов в

депутаты городского совета,  выдвинутых

местным отделением КПРФ явно с подачи

Валерия Кирпичева. "Бабло побеждает зло!"

- стоит написать в заголовке этого списка.

Номером вторым в нем идет владелец мага-

зина "Удачная покупка" Александр Раевский,

тот самый бизнесмен и "лесоруб", планиро-

вавший ради строительства баньки пору-

бить сосны в первом городке. И тут возника-

ет вопрос - коммунист ли Александр Раев-

ский? Если да - то предлагаю ему больше за-

ботиться о социальной справедливости (на-

пример, регулярно раздавать продукты из

своего магазина бесплатно пенсионерам и

неимущим). Если нет - то тогда придется

признать, что он просто лгун и лицемер, от-

кровенно проплативший свое участие в

предвыборном списке таким же лицемерам

из руководства городского отделения КПРФ.

Редкостный цирк творится сегодня в городе

- владелец магазина, который в народе дав-

но уже именуют не иначе как "Удачная

наё..ка" вдруг затесался в борцы за всеоб-

щее равенство. 

Третий номер в списке кандидатов от

КПРФ - это Михаил Гацко, юрист и очеред-

ной "настоящий" полковник, которых подо-

зрительно много развелось в Юбилейном.

Долго-долго раздумывал Михаил Федорович

- в ряды какой партии выгоднее записаться

на предстоящих выборах. Напомним, что по-

следние четыре года в городском совете он

входил во фракцию "Единой России". Но в

стране подули новые ветры (особенно после

думских выборов), и крысы побежали с ко-

рабля. В числе первых был Михаил Гацко,

разом переметнувшийся в список КПРФ.

Удивительная гибкость позвоночника! Что-то

с карьерой этого полковника явно не так - то

он борец за военных пенсионеров, потом

единоросс, теперь вот в КПРФ подался. Да и

Лефортово по нему давно плачет - за излиш-

не болтливые публикации в газетах. Пред-

стоящие выборы станут для него последни-

ми - подобного флюгерства наш народ не

забывает. 

Утешает одно - коммунисты бывают

разные. И все громче раздается голос тех из

них, кто получал партийные билеты в окопах

войны и на стартовых площадках баллисти-

ческих ракет, а не в уютной тиши тыловых

парткомов. И уже сегодня они не желают

участвовать в откровенной распродаже

идей партии в угоду Кирпичеву и его прибли-

женным. Очень надеюсь, что в скором вре-

мени в руководство городского отделения

КПРФ придут именно такие, принципиаль-

ные и идейные люди. И позорная история с

продажей мест в партийном списке больше

никогда не повторится. А для этого как ни-

когда важно не допустить того, чтобы прохо-

димцы, люди без чести и совести вновь за-

няли места в кабинетах городской власти.

Мы все, у кого есть принципы и четкие убеж-

дения, должны объединиться и сказать - они

не пройдут! Мы - победим!

Сергей Мазий
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3
Трибуна

До выборов осталась пара не-
дель. День 4 марта 2012 года безус-
ловно войдет в историю Юбилейного
как один из самых знаковых и опре-
деляющих. Спустя 20 лет после ос-
нования города вновь предстоит вы-
бирать, по какому пути он пойдет.
Вопрос на выборах поставлен в этот
раз предельно остро - или дальней-
шая деградация и упадок или карди-
нальное обновление власти и начало
полномасштабного наведения по-
рядка в запущенном городском хо-
зяйстве. В одной из кирпичевских
фальшивок был пафосный заголо-
вок: "Почему Кирпичев" и приводи-
лись рассчитанные видимо на деби-
лов доводы в его пользу - пьет чай из
большой кружки и ходит пешком на
работу. Пусть пьет чай и дальше
хоть из ведра, но на самом деле худ-
шего варианта для города и не при-
думать. Каждому из нас предстоит
определить, какой мы хотим видеть
нашу жизнь в Юбилейном.  То, что
Вы прочтете дальше, прошу считать
предвыборным манифестом и я
знаю, что эту позицию разделяют се-
годня тысячи и тысячи людей, кото-
рым надоело воровство, хамство и
лицемерие городской администра-
ции.

1. Õîòèòå ëè Âû âèäåòü â ãîðî-
äå íîðìàëüíûå äîðîãè?

За последние годы дорожное хо-
зяйство Юбилейного пришло в пол-
ную негодность. Смешно говорить,
но даже мимо здания администрации
приходится ходить и ездить по выбо-
инам и колдобинам, а искусственно
зауженная Пушкинская улица и во-
все приводит к самым настоящим
пробкам внутри нашего небольшого
города. Нынешняя власть неспособ-
на справиться с проблемой, более
того своими решениями (строитель-
ство бизнес-центра "Парус") она ее
усугубляет. 

2. Êîãäà çà ìåñòî â äåòñêîì
ñàäó íå íàäî áóäåò ïëàòèòü 30-40
òûñÿ÷ ðóáëåé?

Многие молодые семьи в городе
сегодня поставлены в безвыходное
положение. Чтобы устроить ребенка
в детский сад и выйти молодой маме
на работу, приходится "заносить" по
30-40 тысяч рублей в качестве всту-

пительного взноса. Долгие годы

администрация Кирпичева фактиче-
ски игнорирует эту проблему, ре-
шать которую надо в ближайшие два
года. 

3. Ïî÷åìó íå ñíèæàþòñÿ öåíû
íà êîììóíàëüíûå óñëóãè?

Важной статьей расходов в бюд-
жете любой городской семьи сего-
дня является оплата коммунальных
услуг - цены кусаются. При этом до-
ма и подъезды становятся все более
запущенными, а отопление зимой
оставляет желать лучшего. Много-
миллионные суммы в системе ЖКХ
пропадают как в бездонной бочке.
Жесткий контроль и эффективное

расходование средств нынешняя
власть наладить не в состоянии.

4. Ãäå ïðèïàðêîâàòü ñâîþ ìà-
øèíó?

Дворы города забиты автомоби-
лями. Это раздражает и водителей, и
пешеходов. Городу нужна разумная
транспортная стратегия, строитель-
ство многоэтажных парковок и пере-
распределение транспортных пото-
ков. Это очень тяжелая задача - ре-
шить ее сможет только коллектив
неравнодушных и активных людей,
новых людей, не зашоренных много-
летними бюрократическими играми.

5. Âàì íå íàäîåëî ÷óâñòâî-
âàòü ñåáÿ ãðàæäàíàìè âòîðîãî
ñîðòà?

Годы презрительного отношения
городской власти к собственному
населению породили откровенное
недоверие и усталость от любых по-
литических действий. Но сегодня вы-
падает редкий шанс изменить ситуа-
цию и избрать не высокомерных ха-
мов, а людей разумных, уважающих

своих земляков и намеренных рабо-
тать в их интересах.

6. Ñêîëüêî ìîæíî òóñîâàòüñÿ
ïî ïîäúåçäàì?

Молодежь города вообще погру-
жена в алкогольно-наркотическую
апатию. Типичное времяпрепровож-
дение - с пивом по подъездам или с
косяком и шприцом по подвалам.
Беспросветность жизни в городе не
сулит ничего хорошего. Ты хочешь и
дальше тусоваться, спуская в унитаз
собственную жизнь? Нет? Тогда 4
марта приди и сделай что-нибудь
уже для себя. И хватит разговоров -
для нас ничего не предусмотрено в
городе (бла-бла-бла). В городе пото-
му ничего и не делается, что боль-
шинство пассивно и безмолвно. Че-
ловек ты или послушное животное?
Выясним 4 марта!

7. Àäìèíèñòðàöèÿ áóäåò ñëó-
æèòü ëþäÿì!

Каждый из нас хоть раз да стал-
кивался с бездушием и наплеватель-
ским отношением в чиновных кори-
дорах. Любая житейская потреб-
ность (получить справку из архива,
согласовать документы) превраща-
ется в униженное хождение по каби-
нетам. Бюрократия варится сама в
себе. Изменить это можно только
жестким наведением порядка и чист-
кой этих авгиевых конюшен. Должна
поменяться философия городской
власти - работать для людей, а не на
себя. Это титанический труд, но без
такой чистки махину чиновного рав-
нодушия и чванства с места не сдви-
нуть.

Сегодня не время для политкор-
ректности. Правящая в городе орда
рассказывает сказки, нагло врет в
глаза людям, стремясь еще раз про-
лезть на руководящие посты.  Доста-
ло! И вопрос стоит сегодня просто -
или мы их, или они нас.  А потому
четвертого марта мы должны смес-
тить эту орду и отправить ее в небы-
тие. Если объединимся - то сможем
сделать это, и будем после уважать
в себе людей. И поэтому лозунг се-
годня один - 

Çà Þáèëåéíûé! 
Çà Ïîáåäó!

Сергей Мазий

Семь шагов к лучшей жизни
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4
В ожидании выборов

На фоне заметного отстранения
Владимира Путина от "Единой России" в
СМИ появились слухи о ее возможной
ликвидации. В самой партии эту инфор-
мацию категорически опровергли. Одно-
временно единоросы задумали внутри-
партийную реформу. Очевидно, "Единая
Россия" пытается доказать, что она еще
пригодится.

Руководитель ЦИКа "Единой Рос-
сии" Андрей Воробьев ушел в отставку в
субботу, 11 февраля. Об уходе со свое-
го поста он сообщил через твиттер. Да-
же партийный сайт передал эту инфор-
мацию со ссылкой на его твит. "Сегодня
последний день моей работы в ранге ру-
ководителя Цик ЕР ! Почти 7 лет!).. Даем
дорогу молодым!)", - написал Воробьев.

Молодым оказался начальник шта-
ба "Молодой гвардии" Константин Мазу-
ревский. Он стал исполняющим обязан-
ности главы ЦИК. "У Мазуревского есть
одно уникальное свойство: он абсолют-
но серая личность. Воробьев был руко-
водителем ярким и харизматичным, Ма-
зуревский - человек иного толка, никако-
го реального влияния у него нет", - так
охарактеризовал преемника "Газете.ру"
ее источник в партии.

Андрей Воробьев ушел со своего
поста добровольно. По официальной ин-
формации, у него стало не хватать вре-
мени на руководство ЦИКом, и он решил
сосредоточиться на дискуссиях в Госду-
ме. Действительно, в последнее время
градус споров в парламенте повысился,
с одной стороны за счет активности оп-
позиции, с другой - за счет неопытности
нового спикера Сергея Нарышкина.
Бывший руководитель администрации
президента пока явно уступает в реши-
тельности своему предшественнику Бо-
рису Грызлову, который не уставал от-
ключать микрофоны заговорившимся
оппозиционерам.

"Парламент стал другим: постоянно
идут обсуждения... Андрей Юрьевич при-
нимает в этих процессах самое непо-
средственное участие. В связи с тем, что
новый круг обязанностей и полномочий
не оставляет ему времени в полном объ-
еме посвятить себя работе Центрально-
го исполнительного комитета, он принял
такое решение и попросил его поддер-
жать", - дал официальный комментарий

секретарь президиума генсовета партии
Сергей Неверов.

Отставка Воробьева произошла на
фоне появившейся в СМИ информации
о намечающемся реформировании "Еди-
ной России". Газета "Известия" написа-
ла, что в партии сейчас рассматривается
несколько вариантов этой реформы - от
смены названия вплоть до разделения
партии на несколько структур. По сло-
вам источника издания, самый радикаль-
ный вариант пока проходит "стадию ос-

мысления". Неверов и Воробьев какое-
либо разделение партии опровергли.

С другой стороны, руководитель ли-
берального клуба партии Ольга Крышта-
новская рассказала, что в партии обсуж-
дается смена названия. "Похоже, бренд
'Единая Россия' загибается. Поэтому те-
перь о переменах заговорили очень се-
рьезно", - заявил изданию анонимный
источник в "ЕР".

По мнению Крыштановской, реб-
рендинг партии необходим. "Мы должны
провести работу над ошибками, разра-
ботать внятную идеологию, и еще дол-
жен появиться лидер. Надо выйти из это-
го состояния киселя, когда во главе ни
Путин, ни Медведев, ни Грызлов", - за-
явила она.

Пока же в партии ограничиваются
косметическими мерами. Как рассказал

замглавы ЦИК ЕР Андрей Ильницкий, в
партии решено ввести систему оценки
по публичной активности партийцев.
"Есть у тебя Twitter - получаешь плюс.
Нет - извини, ничего личного, ноль. Про-
вел 'круглый стол', дал интервью - два
плюса", - описал он систему выставле-
ния оценок. Кроме того, как рассказал
Неверов, на ближайшем съезде летом в
устав партии внесут изменения, соглас-
но которым секретарей региональных
отделений будут избирать тайным голо-

сованием всех членов этого отделения.
Сейчас руководителей ячеек назначают
из центра.

Что произойдет с "Единой Россией"
в ближайшее время, очевидно, не знают
даже на уровне высших руководителей.
При этом в руководстве явно признают
необходимость перемен. Ильницкий в
своей колонке для "Известий" даже не
побоялся использовать слово ребрен-
динг по отношению к своей партии (Не-
веров заявлял, что ни о каком ребрен-
динге не может быть и речи).

"ЕР необходимы модернизация, но-
вые лица (из тех же креативных свободо-
любивых горожан), избавление от 'при-
липал', широкие гражданские коалиции
и активный диалог с обществом, а мо-
жет, и... ребрендинг структуры", - напи-
сал Андрей Ильницкий. "Партия работа-

ет на усиление своей роли, и для этого
готова применять и новые методы рабо-
ты, и, если потребуется - ребрендинг", -
отметил, в свою очередь, Воробьев.

Однако в последнее время роль
"Единой России" явно сходит на нет. Осо-
бенно это заметно по кампании Влади-
мира Путина (между прочим, кандидата в
президенты именно от "ЕР"), который ве-
дет ее без оглядки на свою партию, пол-
ностью положившись на Общероссий-
ский народный фронт и его идейного
вдохновителя Вячеслава Володина. На-
чальник штаба Путина Станислав Гово-
рухин при этом не стесняется предла-
гать разделить фракцию "ЕР" в Госдуме
на партийных и беспартийных, тем са-
мым по сути отделив "жуликов и воров" (в
терминологии Алексея Навального) от
простого народа.

Кроме того, "Единая Россия" офици-
ально не участвовала ни в одном митин-
ге в поддержку Владимира Путина, даже
на самом массовом "путинге" на Поклон-
ной горе в Москве не было партийной
символики. Можно вспомнить и появляв-
шиеся в Сети рекомендации журналис-
там не упоминать "Единую Россию" в сво-
их репортажах с подобных мероприятий.

Рейтинг Владимира Путина сейчас
выше партийного, поэтому ему о "Единой
России" действительно лучше не вспо-
минать. Он о ней, кстати, и не вспомина-
ет. Ни в одной из пяти своих предвыбор-
ных статей Путин не упомянул название
партии. Ранее пресс-секретарь пре-
мьер-министра Дмитрий Песков утверж-
дал, что Путин "никогда не был связан
напрямую с партией".

Воробьев, правда, уверен, что "пар-
тия активно участвует в избирательной
кампании" Путина, однако, судя по по-
следним шагам предвыборного штаба
кандидата в президенты от "Единой Рос-
сии", верить можно скорее источнику
"Коммерсанта". "Все сидят в засаде и
ждут: если Путин выиграет в первом ту-
ре, начнется раздача "подарков" и пойдут
веером назначения, если не выиграет,
мы получим по полной и тогда возможны
разные сценарии", - заявил собеседник
издания.

Владимир Цыбульский. 
www. lenta.ru

"Единая Россия" занялась поиском себя


